



E N C O R T O

NACIONALES

Amparo

Paloma Xiomara, titular del Juzgado Segundo de Distrito en Materia Penal, desechó el juicio de amparo que promovió la defensa de Mario Aburto Martínez, asesino confeso de Luis Donaldo Colosio, contra la determinación de la Fiscalía General de la República (FGR) de no ejercicio de la acción penal a cualquier involucrado por la presunta tortura de la que asegura fue víctima.



Segob

Boletas

De conformidad con lo establecido en el Convenio Específico de Colaboración, Talleres Gráficos de México (TGM) comenzó la entrega del primero de seis cargamentos de boletas programados con el Instituto Nacional Electoral (INE), para la elección de senadurías el 2 de junio.

Senate

La Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) expresó su preocupación por la reciente aprobación de la iniciativa de ley denominada Senate File 2340 en el estado de Iowa que entrará en vigor el 1 de julio, y la cual clasificará como delito grave el reingreso indocumentado o la permanencia en ese estado después de la negación de un alivio migratorio.



Cartasurco

LEGISLATIVAS

Despojo de pensiones

La propuesta del diputado morenista **Nacho Mier** para crear el Fondo de Pensiones para el Bienestar genera gran preocupación en el sector, ya que este fondo será financiado con los recursos de las cuentas de retiro de las Afores de los trabajadores del IMSS de más



Fotos comunicacionocial.diputados

de 70 años y del ISSSTE de más de 75 años. La iniciativa se presentó sorpresivamente durante los días de asueto de la Semana Santa, se discutirá y se votará en "fast track" la próxima semana. Esperemos que los diputados guindas, que dicen tener vocación social, se den cuenta del riesgo de una reforma que confiscará el ahorro de los trabajadores.

Transparencia Total

El Congreso de Guanajuato, presidido por el diputado panista **José Alfonso Borja Pimentel**, resultó de nuevo el mejor calificado de entre los 32 congresos estatales del país en las mediciones sobre transparencia que se realizan cada trimestre, con lo que no solo se consolida como un modelo en la materia, sino en la forma de establecer un vínculo más confiable y abierto de la función legislativa, hacia la ciudadanía.

**Perdón a los culpables**

Grave lo que sucede en la Comisión de Justicia del Senado presidida por la ministra en retiro, la senadora de Morena Olga Sánchez Cordero, donde se aprobaron dos iniciativas de la mayor relevancia. Por un lado, se limita la suspensión en juicios de amparo, abriendo la puerta para que leyes inconstitucionales se apliquen a todo el que no pueda pagar un abogado. Y al mismo tiempo, se da la facultad al presidente de la República de perdonar, a través de la amnistía, a todo aquel que siendo declarado culpable, ofrezca dar información sobre los hechos. Injustas e injustificadas son las reformas que llevan los abrazos a los delincuentes y las restricciones a los derechos de los ciudadanos que sí obedecen la Ley.



INTERNACIONALES

Amenaza Israel a Rafah

Jerusalén. Los mediadores internacionales hicieron una nueva propuesta para un cese al fuego en Gaza, mientras el primer ministro israelí, **Benjamin Netanyahu**, redobló sus promesas de invadir la ciudad de Rafah, donde hay alrededor de 1.4 millones de palestinos, la mayoría desplazados por los combates.

**Atacan centrales térmicas**

Kiev. Los ataques rusos dañaron en las últimas semanas 80% de las centrales térmicas de Ucrania y la mitad de las centrales hidroeléctricas, informó el ministro de Energía de esta nación **Guerman Galuchshenko**: "Se puede decir que hasta 80% de la generación de energía térmica fue atacada, más de la mitad de la generación hidroeléctrica y un gran número de subestaciones" de transmisión eléctrica.

China y Rusia cooperan en seguridad

Pekín. China y Rusia acordaron profundizar la cooperación en materia de seguridad en la región euroasiática para contrarrestar las operaciones lanzadas por Occidente, al tiempo que aseguraron que sus relaciones se han elevado al "nivel más alto de la historia". El canciller ruso, **Serguéi Lavrov**, aseguró que las plataformas existentes de seguridad como la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) se han agotado como estructuras capaces de propiciar las negociaciones basadas en el equilibrio de intereses.



FINANCIERAS

Crecimiento

La directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), **Kristalina Georgieva**, afirmó que el crecimiento global para 2024 será ligeramente más fuerte de lo esperado por la robusta actividad



International Monetary Fund

en Estados Unidos y de varias economías emergentes, así como por el sólido consumo de los hogares y la inversión empresarial. Será el próximo martes cuando el FMI publique su actualización de perspectivas económicas globales.

Refinanciamiento

Total Play dio a conocer que logró un acuerdo para refinanciar al menos 518 millones de su deuda de 575 millones de dólares que tenía como vencimiento en 2025, pero ahora será prolongada hasta 2028. La compañía explicó que los 518 millones de dólares que se lograron refinanciar equivalen a 90% del monto total de la deuda, y que esto le permitirá ampliar de manera significativa el perfil de vencimientos y la posición de liquidez.



tianguisturistico.com

Celebran tianguis

El Tianguis Turístico, en su edición número 48, se llevó a cabo del 10 al 12 de abril, en la Expo Mundo Imperial de Acapulco, Guerrero. Algo que parecía imposible realizar, luego del paso del huracán *Otis* en octubre del año pasado, se hizo realidad gracias a la colaboración de la iniciativa privada, la sociedad civil y los gobiernos federal y estatal, aseguró **Miguel Torruco**, titular de la Secretaría de Turismo.